



# "No os guardéis a Cristo"

Permitidme que os recuerde que seguir a Jesús en la fe es caminar con El en la comunión de la Iglesia. No se puede seguir a Jesús en solitario [...]. Tener fe es apoyarse en la fe de tus hermanos, y que tu fe sirva igualmente de apoyo para la de otros. Os pido que améis a la Iglesia, que os ha engendrado en la fe, que os ha ayudado a conocer mejor a Cristo, que os ha hecho descubrir la belleza de su amor. Para el crecimiento de vuestra amistad con Cristo es fundamental reconocer la importancia de vuestra gozosa inserción en las parroquias, comunidades y movimientos, así como la participación en la Eucaristía de cada domingo, la recepción frecuente del sacramento del perdón, y el cultivo de la oración y meditación de la Palabra de Dios.

De esta amistad con Jesús nacerá también el impulso que lleva a dar testimonio de la fe en los más diversos ambientes, incluso allí donde hay rechazo o indiferencia. No se puede encontrar a Cristo y no darlo a conocer a los demás. Por tanto, no os guardeis a Cristo para vosotros mismos. Comunicad a los demás la alegría de vuestra fe. El mundo necesita el testimonio de vuestra fe. necesita ciertamente a Dios. También vosotros incumbe os extraordinaria tarea de ser discípulos v misioneros de Cristo.

#### Benedicto XVI

Homilía en la Misa de clausura de la JMJ de Madrid 2011



Tras el verano comenzamos el curso como una gran llamada del Señor a adentrarnos en el mar de la historia de nuestro mundo para anunciar y celebrar la fe en el Señor resucitado. El verano ha dejado una gran huella en nuestros niños y jóvenes. Aquí tendréis una pequeña muestra de ello: el campamento de Mendigorría de niños adolescentes, y por supuesto la Jornada Mundial de la Juventud en Lisboa. donde tuvimos encuentro comunidad como parroquial y como Iglesia universal. Un encuentro entre nosotros y con Jesús, el Señor. Las vigilias, las confesiones, las eucaristías y la escucha del sucesor de Pedro, el Papa Francisco, son prueba de ello. Debemos estar contentos de lo que el Señor ha guerido sembrar.

Y ahora se abre un curso apasionante, con muchos grupos y actividades, todas puestas al servicio de la celebración y del anuncio de la fe, cada uno en su carisma, en su edad, en su vocación.

A todos los que las hacéis posibles os doy sinceramente las gracias, desde la limpieza, el coro, el sostenimiento de los tempos y sacristías, las necesarias catequesis de niños y jóvenes, las novedosas y fructíferas cenas Alpha... Y los muchos trabajos y desvelos escondidos y anónimos que solo el Señor ve y conoce.

Todo lo ponemos en su corazón para que todo dé fruto y se vierta de su costado la gracia para que no nos cansemos ni abandonemos la misión el anuncio y la celebración de la fe, que es Jesucristo muerto y resucitado, centro de nuestros corazones y salvador de la humanidad.

A la Virgen junto a San José, protectores de nuestra comunidad de Santa María y La Sagrada Familia, ponemos de intercesores para vivir la fe en esta hora de la historia, para animarnos mutuamente, vivir en comunión y anunciar al mundo el amor y la salvación del Dios creador y Padre misericordioso.

Alfredo Urzainqui Párroco

# contigo SOMOS UNA GRAN FAMILIA

y tenemos todo esto preparado para que este curso en la parroquia te sientas como en casa.

#### ADORACIÓN EUCARÍSTICA

**Lunes a las 20:15h** en Santa María de Ermitagaña, con Hakuna.

**Jueves a las 18:30h** en Santa María de Ermitagaña.

**Viernes a las 18:00h** en La Sagrada Familia.

#### Adoración nocturna

(tercer viernes de cada mes, a las 20:00h en Santa María de Ermitagaña).



#### NOVIOS Y MATRIMONIOS

**Grupo de novios y matrimonios** (martes y miércoles, 20:30 y 21h).

### **Cursillos prematrimoniales** (de fin de semana, en febrero y noviembre).

Amor conyugal (último viernes de cada mes, a las 20:30h en la Sagrada Familia).

Equipos de Nuestra Señora.

#### **CATEQUESIS**

Preparación para el bautismo (para padres).

Comunión (dos cursos).

Confirmación (tres cursos).

Fe y luz (un domingo al mes).

## OTRAS ACTIVIDADES PARROQUIALES Excursiones

**Javieradas** (la primera por monte y la segunda en autobús).

**Campamentos** (para niños y adolescentes).

Campos de trabajo.

Viajes de jóvenes.

#### **FORMACIÓN**

Aula de teología (miércoles a las 20:00h, cada 15 días en las dos parroquias).

**Grupos de jóvenes y universitarios** (viernes y domingo, en Santa María de Ermitagaña).

Comunión y Liberación. Grupos de trabajadores y universitarios (martes a las 21:00 en Santa María de Ermitagaña).

Lectio divina (martes a las 20:15h en Santa María de Ermitagaña, cada 15 días; vienes a las 20:30h en La Sagrada Familia).

**Retiros** de adviento y cuaresma.

#### CENAS ALFA

para adultos y jóvenes, en la Sagrada Familia.

#### LIMPIEZA DE LOS TEMPLOS

(jueves a las 16:00h)

#### COROS Adultos

Jóvenes (domingo a las 20:30h).